

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **FRANSISCUS BIMA PRIYAMBADA** Kelas : **V (Lima)**
 No. Induk/NISN : **2725/0115180968** Semester : **II (Dua)**
 Nama Sekolah : **SD Kanisius Kenteng** Tahun Pelajaran : **2022/2023**
 Alamat : **Kenteng, Kembang, Nanggulan, Kulon Progo**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Sangat baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama toleransi beragama mengucapkan salam baik pada sikap berdo'a sebelum melakukan kegiatan.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	sangat baik dalam sikap tanggung jawab percaya diri baik dalam sikap disiplin santun kejujuran cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 69

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama Katolik	75	80	B	Memiliki kemampuan baik dalam Memahami karya Roh Kudus dalam kehidupan menggereja, cukup dalam kemampuan mengenal nilai-nilai kejujuran dan keadilan	80	B	Memiliki keterampilan baik dalam mewujudkan buah-buah Roh dan menerapkan nilai-nilai kejujuran
2	PPKn	75	87	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menggali manfaat persatuan dan kesatuan, baik dalam kemampuan Menelaah keberagaman sosial budaya Masyarakat	80	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menjelaskan hak, kewajiban, dan tanggung jawab dan Melakukan perbuatan yang mencerminkan persatuan
3	Bahasa Indonesia	70	77	B	Memiliki kemampuan baik dalam Menjelaskan peta pikiran, cukup dalam kemampuan Mencermati penggunaan kalimat efektif dalam undanga	81	B	Memiliki keterampilan baik dalam Memaparkan informasi penting dari teks narasi dan Membuat peta pikiran
4	Matematika	69	83	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menganalisis jaring-jaring bangun ruang, cukup dalam kemampuan Menentukan volume bangun ruang	80	B	Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan data dalam bentuk diagram dan Menentukan data pada diagram
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	79	B	Memiliki kemampuan baik dalam Memahami perpindahan kalor dan pengaruh kalor terhadap suhu benda dan Menjelaskan zat tunggal dan campuran	79	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menentukan perubahan wujud benda dan Menentukan zat tunggal dan campuran
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	79	B	Memiliki kemampuan baik dalam Menganalisis peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan, cukup dalam kemampuan Menganalisis bentuk-bentuk interaksi manusia dengan lingkungan	80	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menyajikan hasil analisis tentang peran ekonomi dan menyebutkan bentuk interaksi manusia
7	SBdP	73	81	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami gambar cerita, cukup dalam kemampuan Mamahami karya seni rupa daerah	81	B	Memiliki keterampilan baik dalam Memperagakan pola lantai dalam tari, cukup dalam keterampilan Menyanyikan lagu bertangga nada mayor dan minor

8	PJOK	73	79	B	Memiliki kemampuan baik dalam memahami bahaya merokok dan Memahami salah satu gaya renang	83	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menentukan teknik-teknik dalam renang dan mempraktekkan kombinasi gerak dalam senam irama
9	Bahasa Jawa	70	80	B	Memiliki kemampuan baik dalam Memahami unggah-ungguh basa , cukup dalam kemampuan Memahami wayang (Ramayana), Pakaian tradisional dan gamelan	79	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menggunakan unggah-ungguh basa, cukup dalam keterampilan Menceritakan wayang (Ramayana), Pakaian tradisional dan gamelan

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi
10	Bahasa Inggris	70	79	B	Memiliki kemampuan baik dalam Memahami berbagai kata sifat dalam Bahasa Inggris dan Memahami kosakata tentang posisi dalam Bahasa Inggris	79	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menyebutkan berbagai kata sifat dalam Bahasa Inggris, cukup dalam keterampilan Menyebutkan kosakata tentang posisi dalam Bahasa Inggris
11	TIK	70	76	B	Memiliki kemampuan baik dalam menguasai program microsoft excel, cukup dalam kemampuan memahami menu dan ikon program Microsoft Excel 2007	76	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menyebutkan menu dan ikon program Microsoft Excel 2007, cukup dalam keterampilan menggunakan program microsoft excel

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Keagamaan	B	Dapat melafal doa aku percaya dengan baik
2	Pramuka	B	Dapat menerapkan kode kehormatan Pramuka Penggalang dan bekerjasama dalam pramuka
3	Tari	A	Dapat menirukan gerak tari sesuai dengan wiraga, wirama, dan wirasa dengan baik
4	Karawitan	B	Dapat memainkan gamelan dengan cukup baik
5	Macapat	B	Dapat menyanyikan lagu macapat dengan baik

D. SARAN-SARAN

Tingkatkan prestasi yang sudah dicapai dan lebih rajin dalam belajar

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	135 Cm.	137 Cm.
2.	Berat Badan	25 Kg.	30 Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, maka peserta didik ini ditetapkan: naik ke kelas VI (enam)

~~tinggal di kelas V (lima)~~

*Coret yang tidak perlu.

Mengetahui:
Orang Tua/ Wali,

Wali Kelas

Maria Margiati, S.Pd.
G. 82515

Nanggulan, 16 Juni 2023
Kepala Sekolah



Kandi Tuo Tularsih, S.Pd.
G. 9834